

Les réponses à ces questions ne peuvent venir que d'une collaboration plus étendue entre le milieu des affaires et le gouvernement d'une part, et entre les ministres du commerce du gouvernement fédéral et des provinces d'autre part. Le programme d'aujourd'hui est une occasion importante de favoriser la communication entre le secteur privé et le gouvernement. Je vous invite donc à vous joindre à ce dialogue et à continuer d'y participer, alors même que nous choisissons les nouvelles directions du développement de notre politique commerciale dans cet environnement international des plus stimulants.